CONFERENCE DE PEDOPSYCHATRIE

(personnels du bassin 13-14)

L'adolescent



Le docteur Bronsard , pédopsychiatre, dirige divers centres médicopsychologiques de la région marseillaise et la maison de l'adolescent locale. Il est un très proche collaborateur du docteur RUFFO La thématique de l'adolescent abordée n'est pas définie au préalable, par une trame figée, l'intervention se veut être flexible et ouverte, elle a pour objectif une meilleure connaissances des problématiques pour l'ensemble des professionnels adultes travaillant avec des adolescents.



La conférence du Professeur **Guillaume BRONSARD** aura lieu dans l'amphithéâtre le **vendredi 8 Avril 2011 de 14h à 16h** Un débat accompagnera la présentation, ceci dans le temps imparti. *Veuillez vous inscrire rapidement auprès de l'administration de votre établissement qui transmettra au lycée Artaud les effectifs relatifs à chaque établissement ,ceci pour une meilleure préparation de l'intervention.*